



発行:マイタウン井田川まちづくり委員会 文化広報部  
鈴鹿市西富田町11 鈴鹿市立井田川公民館 TEL378-9390

### 信楽焼のお話と陶芸体験

井田川公民館

7月12日(金)に「信楽焼のお話と陶芸体験」を信楽焼陶芸村の藤井さんを講師に迎えランプシェード(灯り)作りを行いました。参加者は18名でした。まず、初めに日本には代表的な六つの窯『日本六古窯』があり、千年以上の歴史を持つ日本の伝統文化であることを教えていただきました。その一つに「信楽焼」があります。今回は、信楽の粘土を用いてランプシェードの作成をしました。板状の粘土を筒状の枠に巻き付け、接合部に水をつけ、粘土をこするようにして接着しました。そして、筒状の枠を外して、ろくろの上を立て、思い思いに型抜きしたり、棒で穴を開けたり竹串で模様を描いたりして世界に一つだけの作品に仕上げていきました。公民館での作業はここまでとなります。皆さん素敵な作品が出来上がりましたね。この後、乾燥・焼成の工程があるため、9月上旬以降に参加者の手元に届く予定です。作品が公民館に届きましたら、参加者にご連絡させていただきます。楽しみにお待ちください。



### なかよし会

福祉部

7月18日(木)「なかよし会」を開催し、3組6名の参加がありました。初めに鈴鹿市子ども保健課の方から熱中症の危険な兆候や予防のポイントについてのお話がありました。今回は「くるくる」の方2名に来ていただき、音楽遊びで楽しませていただきました。シャボン玉を見ながら、お母さんに抱っこしてもらって、ゆらゆらと揺らしてもらったり、太鼓をトントンとたたいていました。大きな布の中央に座って、大人の方が端を持って揺らしたりした後、今度は布の下に入り布を揺らしてもらっていました。新体操で使用するようなリボンをクルクル回したり上下に振ったりして遊びました。また、床に並べたクッションシートをパチでこすったり、たたいたりして楽しんでいました。次回は8月9日(金)小山先生のリトミックの予定です。



### メロディ教室

井田川公民館

7月22日(月)「メロディ教室」を開催し、11名の参加がありました。最近手足口病や新型コロナが増えてきているようですので気を付けてくださいとのことです。また、スポーツドリンクには、糖分が含まれており、飲みすぎには注意してくださいとの話がありました。まず、「はと」の歌を「パピプ、ペポパッピー、プーペポパピプペポパピプペ」と言い換えて歌いました。次に「夏の思い出」を歌い、歌詞の尾瀬は何県にあるか?の質問に答えられず、先生から群馬、福島、新潟、栃木の4件にまたがっていると教えてもらいました。「浜千鳥」「かもめの水兵さん」を歌った後、「恋の季節」をタンバリンを鳴らしながら皆で楽しく歌いました。「真赤な太陽」では立ち上がってタンバリンを鳴らし、足でステップを踏みながらノリノリで「ホ～」と2回歌いながら踊っていました。次に「憧れのハワイ航路」を歌い、実際にハワイへ行ったことのある方もいました。最後に円形に座り、ボールを持って「あんたがたどこさ」の「さ」のところでボールを右側の人に渡していくゲームをしました。次回は8月27日(月)の予定です。



## 和風かごバッグ作り教室(1回目)

井田川公民館

7月22日(月)クラフトバンドで和風かごバッグ作り教室の開催があり、12名の参加がありました。この教室は2回の連続講座で今回が初回です。先生のご指導の下、まずは、クラフトバンドを上下交互に組んでバッグの底の部分を作りました。次に、クラフトバンドを輪状にボンドで固定し、それを積み上げて側面を作成。持ち手部分の芯を付けたところで今回は終了です。皆さん器用に作業を進められて、見る見る内にバッグの形状になってきました。次回7月29日(月)の完成が楽しみです。



## 井田川杯ソフトボール大会

井田川S・B・Cスポーツ少年団

7月21日(日)第36回井田川杯ソフトボール大会が井田川地区河川敷グラウンドで開催されました。各地区から8チームの参加があり、井田川は1回戦で草生・川口・芸濃の合同チームと対戦し、5-16で残念ながら敗退しました。結果は草生・川口・芸濃の合同チームが優勝し、準優勝は千里ヶ丘スポーツ少年団、三位は白塚スポーツ少年団でした。皆さん非常に暑い中、練習の成果を発揮し、よく頑張りました。



## 伊勢市防災センター見学の旅

自治会連合部・青少年育成部

7月23日(火)社協のバスで伊勢市防災センターへ見学に行ってきました。小学生4名とその保護者3名と各部の関係者4名の計11名が参加しました。防災センターの職員から防災についてのビデオを見ながら説明をしていただきました。また、防災体験学習室では消火器の取り扱いや煙体験救出、救命の体験をさせていただきました。最後に1階にある備蓄倉庫も見せてもらい、防災についての備えが大切であることを学びました。午後からは、おはらい町を散策して帰路につきました。



## 高齢者お楽しみ会(ういずんの風)

福祉部

7月23日(火)高齢者お楽しみ会を開催し、参加者は33名でした。今回は「ういずんの風」の皆さん5名に来ていただき、沖縄三線(さんしん)を弾きながら歌っていただきました。はじめに沖縄の観光名所の案内があり、いろいろな島を合わせると全長約500キロあるとのこと。また沖縄の織物は色々あり、高価な織物もあるそうです。三線は製作期間が長く1年以上かけて作られ、蛇の皮を使いとても高価になるそうです。「ばんよう歌」「むすめゆうとろ」「シャボン玉」「涙そうそう」など8曲を弾き歌いしていただき、皆さん聞き入っていました。次回は、8月19日(月)川浦先生の健康づくり体操です。



## 8月度の行事予定

- 8/9(金) なかよし会 リトミック 小山先生 10:00~ 井田川公民館 <福祉部>
- 8/15(木)・29(木) 配本/ふれあいライブラリー 井田川公民館 13:30~14:00
- 8/19(月) 健康づくり体操 川浦先生 10:00~ 井田川公民館 <福祉部>
- 8/23(金) 夏休み子ども教室「ししおくん」のミニかご作り 9:30~井田川公民館 <井田川公民館>
- 8/26(月) メロディ教室 10:00~ 桐生先生 井田川公民館 <井田川公民館>
- 8/27(火) サロン井田川 in 西富田町 10:00~ 井田川公民館 <福祉部>